

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Skripsi ini ku persembahkan kepada Orangtua tercinta, Abang Rafandra, Ade Apit, Abang Ican, Uni Nisa. “*Triple N*” Nabilla, Nisa, dan Nita yang selalu memberikan *infinity support*.

A.Fuadi dan Malcolm Gladwell karena buku-bukunya yang memotivasi selama proses pengerjaan skripsi ini. PLB 2014, serta semua orang yang telah memberikan doa, bantuan, dan motivasi yang tiada hentinya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah Subhanahu Wa Ta'ala, karena atas berkat dan rahmat-Nya skripsi ini dapat terselesaikan.

Peneliti menyadari, terselesainya skripsi ini merupakan dukungan dari berbagai pihak, terkhusus para dosen pembimbing yang telah mendorong dan mengarahkan peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Ibu Dra. Tri Sedyani, M.Pd. Selaku dosen pembimbing I, dan Ibu Dr. Murni Winarsih, M.Pd. Selaku dosen pembimbing II. Bersyukur karena keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti untuk menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada Ibu Dr. Indina Tarjiah, M.Pd. Selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Khusus yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di lapangan.

Ketiga, kepada seluruh jajaran dosen dan staf Program Studi Pendidikan Khusus yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing, memberikan ilmu dan membantu proses administrasi selama peneliti melakukan perkuliahan dan penelitian.

Keempat, kepada kepala sekolah dan para guru SLB B & C Dian Kahuripan yang telah memberikan izin penelitian dan telah banyak membantu peneliti selama dilakukannya proses penelitian.

Kemudian kepada rekan-rekan mahasiswa yang telah meluangkan waktunya untuk berdiskusi mengenai hal-hal yang terkait dengan skripsi ini. Untuk itu kritik dan saran yang membangun sangat membantu demi perbaikan di masa yang akan datang. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, Januari 2019

Peneliti,

Fadhilah Insani